








今ベイタウンに必要なもの
　僕たちは、街の方４人にベイタウンに必要なものについてインタビューしました。
　60 歳くらいの女性の方はスーパーが近
くになく、不便だと話していた。その他の
方も、商店街にスーパーの代わりになる店
が欲しいと話していた。しかし、ある方は
ベイタウンにはたくさんの店があるので特
にないと話していた。
　僕たちは、街に大きなスーパーがないの
は老人の方などに不便だと思った。
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ベイタウンのコンビニはこうでなくっちゃ !!
　ベイタウンのコンビニが 24 時間営業できない件について、 街の人 20 人にインタ
ビ ュ ー し た 結 果、 次 の よ う に な っ た。24
時 間 営 業 に 反 対 の 意 見 が 45%、 賛 成 の 意
見が 35%、どちらでもないが 20% だった。
反対の意見は親世代が多く、防犯上良くな
いという意見が出た。一方、賛成の意見は
小中学生が多く、「いつでも行けた方が便
利」という意見が出た。ベイタウン特有の
ルールを守って、良い街にしていきたい。
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　11 月 23 日、24 日の 2 日間にわたってベイタウン・コアで行われた「コア・フェス
タ 2014」が無事終わりました。出演・展示をしていただいたサークルのみなさん、来
場いただいたみなさんに感謝いたします。
　コア・フェスタも今年で第５回になりました。毎年新たなサークルの参加があり、ベ
イタウンの秋のイベントとして定着してきたのかなと感じています。
　回を重ねるごとに事務局の運営もすっかり地についてきました。今年は特に沢山の
サークルの方が準備や当日の運営に進んで力を貸していただき、すこしずつですが「み
んなでつくるコア・フェスタ」になってきたように思います。
　来年もまた新しいサークルが参加し、地域の文化イベントとして皆さんに楽しんでい
ただけるコア・フェスタであればと思います。

蛇足：今年の講座は中学生たちにインタ
ビューのテーマを決めてもらい、街に出て
そのテーマで街頭インタビューをし、さら
に翌日学校で記事を書いて発表し合うとい
う作業を 4 時限（45 分授業）で行うとい
うタイトなものでした。
　1 日 目 の 2 時 限 で 内 容 の 説 明 を し、 グ
ループに分かれてどんなテーマでインタ
ビューをするか話し合い。その後思い思い
の場所でインタビュー。
　2 日目の 2 時限でインタビューの内容を
記事にし、最後に各班の完成した記事を発
表しあうという内容で進めました。
　文章に不明な部分や歯切れの悪さがある
のは、事前の打ち合わせの時間を十分に取
らなかった企画と指導のまずさによるもの
です。中学生たちは熱心に取り組み、大人
には気付かない視点でベイタウンという街
の良さや問題点を指摘していました。
　テーマの選択や記事からは中学生たちが
この街と学校にとても愛着を持ち、誇りに
しているということを強く感じます。子ど
もたちが自分の住む街をこれほど誇りにし
ている地域はそう多くあるものではないで
しょう。
　あらためてベイタウンの魅力について考
えさせられた講座でした。

第 5 回コア・フェスタが終了
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第 25 回ベイタウン音楽会（ウィンターコ
ンサート）
日時：12 月 21 日（日）開場 10:45、開演
11:00
場所：ベイタウン・コア音楽ホール
ピアノ、うた、楽器演奏、街の子どもたち
によるベル合奏。クリスマス前のひととき
を、音楽あふれるコアホールでお過ごしく
ださい。
お問い合せ：大垣　TEL:276-3878

【全日本学生音楽コンクール】全国大会ピア
ノ 部 門 高 校 の
部 2 位 吉 田 サ
ハラ氏（高 2）
が 出 演 予 定 で
す。

恒例「ウィンターコンサート」の
お知らせ

　先月号で、マリーンデッキの安全確保の
ための障害物設置について、記事を掲載し
ました。その後の経過について、お知らせ
します。　【板東】
　まず、交通委員会から、記事に関して以
下のような反論があったので公平を期すた
め最初に紹介しておきます。ひとつは、あ
たかも自治会連合会および交通委員会が独
自に進めているかのように読めるが、実際
には、近隣街区の自治会からの要望があっ
たことが元であったとのこと。二つ目は、

「景観が大きく損なわれ、障害者の通行の
邪魔にもなる」と記載されていますが、実
際には、景観に配慮したデザインとし、ベ
ビーカーも通行できるような設置案を要望
しようとしているとのこと（注：車イスも
通れるようにすると、自転車も乗ったまま
通れるようになるため、基本的には車イス

はスロープでなく、エレベータの利用を前
提とするとのこと）。
　さて、記事に関連して意見をよびかけた
ところ、ベイタウンニュース編集部および
交通委員会委員長百瀬さん宛に 5 通の投
書（メール） がありました。 うち 2 件は
設置賛成、3 件は設置反対というものでし
た。賛成意見としては、「安全重視」「事故
が起きてからでは遅い」というもの。また、
反対意見としては、「景観上好ましくない」

「根気強い活動が必要」「ベビーカー、車イ
スが通れなくなる」「この数の設置では少
なすぎて間の区間で自転車に乗ってしまう
ので、設置は無駄」というものでした。ま
た、修正案として、「歩行者／自転車完全
分離案（スロープと階段を使い分ける案、
公園側の２方向のゆるいスロープを自転車
を押して歩け、 というのは無理があるた

め、片方向ずつ使い分ける案、等）」を提
案された方もいました。
　前号では、「周知不足」を指摘しました
が、 自治会連合会では記事が出る以前に
も、各街区自治会宛に、自転車走行の危険
性と、ルールが守られない場合の障害物設
置の可能性を告げるポスターの掲示を依頼
していたそうです（ただし、実際には、掲
示のあった街区と、なかった街区があり、
広報体制の不備もあったようです）。また、
交通委員会では、有志の協力も得て、記事
の出た後の毎週末／週初を中心にマリーン
デッキでビラを配布し、自転車は降りて通
行するように声掛けを継続して行っている
そうです。中には、見ている所では降りて
もまたすぐ乗ってしまう人や、まったく無
視する人もおり、効果については疑問が残
ると感じた委員もいるようです。
　一方、ボランティアでビラまきに参加し
た一人からは、「続けていれば必ず効果は
あると感じられた」 との意見もありまし
た。交通委員会の案は示されたものの、今
後、どのようにこの問題に決着をつけるの
か、自治会連合会では、まだ明確な青写真
は描けていないようです。安全か、景観か、
といった二者択一論では済みませんし、住
民全員がどちらかの意見に統一されるはず
もありません。何れにしろ、皆が関心を持
ち、十分な議論を尽くし、そして結果はき
ちんと説明することが必要ではないでしょ
うか？
追記：「自転車と歩行者の接触事故が多発
している」という話について、ベイタウン
ニュースでは、1 件は記事にも掲載しまし
たが（2007 年 10 月号）、実際に何件起き
ているのか、実態を把握できていません（警
察に通報があった事故であれば把握できる
かも知れませんが、そこまで至らないニア
ミスを含めるとどのぐらいなのか？）。「事
故を見た」「こんな危ない思いをした」と
いう方があれば、 何時、 どんな状況だっ
たのか、ベイタウンニュース（mazmbtn@
gmail.com）までお知らせ下さい。

　11 月 10 日の午前 7：00 から 8：30 の間、
交通委員会がマリーンデッキで注意喚起の
呼びかけを行うというので取材も兼ねて参
加してみました。マリーンデッキのベイタ
ウン側登り口あたりに陣取り、交通委員会
の百瀬さんと２人で道行く人にチラシを手
渡し、自転車で通行しようとする人には降
りて通行するようにお願いするという仕事
です。
　この日は晴れて風も弱く、気持ちのいい
朝でした。呼びかけを始めた 7：00 頃には
マリーンデッキを通る人はまだまばらでし
たが、平日の月曜日ということもあり人は
だんだん増え始め、7：30 頃になるとデッ
キ上でも道を譲り合ったりしながら人が通
るようになってきました。たいていの方は
ベイタウンニュースで記事にしていたこと
もあり、ビラを渡す前から趣旨を理解して
くれていたようで、こちらから「おはよう
ございます」と声をかけると「ご苦労様」
と笑顔で返してくれます。こうなるとこち
らも楽しくなり、「行ってらっしゃい」と自
然に声が出ます。事故が起きているので注
意する目的で行っている活動のつもりでし
たが、いつの間にかそんなことは忘れ、マ
リーンデッキからプロムナードを眺めなが
ら「いい街だな～」なんて独り言を言いた
くなる気分でした。
　さて肝心の自転車で通行する人への注意
です。 たいていの人はこちらがデッキの
登り口に立っているのを見ると自転車を
降りてくれるのでトラブルになるようなこ
ともありません。たまに急いでいて坂道へ
スピードを上げて突入してくる人や、呼び
止められて自転車を降りても途中からまた
乗って通行する人も見かけられました。
　注意する側からすればこれは腹の立つこ
とで、こんな人がいるから事故が起きるの
だと言いたくなります。しかしこれもよく
考えれば無理のない話で、寝坊したりして

7:50 の東京行に間に合うようにと急いでい
るときに、訳も告げずに呼び止められて自
転車を降りろと言われれば無視したくもな
ります。
　最初に「おはようございます」と声を掛
け、事故が起きているので自転車を降りて
通行するようにと理由を話し、協力してく
れれば「ありがとうございます」と声を掛
ければ角は立たず、気分良く行ける筈です。
要は事故が起きないようにするのが目的
で、何がなんでも自転車から降ろすのが目
的ではありません。注意し合って道を譲り
ながら通行するようにすれば目的は達成で
きると思いました。この辺は注意する側の
心配りも必要かなと思います。
　この活動で効果があるのかどうか、人に
よって評価は様々だと思います。「声を掛け
たが無視された」と考えるか「たくさんの
人が協力してくれた」と捉えるかは印象次
第のような気もします。しかし、同行して
取材した範囲ではベイタウンの人は乱暴で
不心得な人ではなく、お願いすれば聞いて
くれる人達でした。月並みですが、「みんな
で注意し合っていい街にしましょう」とい
うのが取材しての感想です。
　交通委員会は今後もこの呼びかけを続け
るそうです。みなさんも時間のあるときに
声掛けに参加してみませんか、朝が気持ち
よくなること請け合いですよ。

【松村】

マリーンデッキでの自転車注意の呼びかけに同行してみました。

　マリーンデッキの障害物設置－ 続報



日時：12 月 24 日（水）　14：30 開演　
場所：ベイタウン・コア　音楽ホール
指揮：間谷 勇　　　ピアノ：庄司 章代・秋場 律子
プログラム：

「白いうた青いうた」より　ぶどう摘み・卒業　他
「アナと雪の女王」より　生まれてはじめて・とびら開けて・レッ
ト イット ゴー
クリスマスソング　他。
　ユースクワイアの美しいコーラスをどうぞお楽しみください！
ご来場をお待ちしております。

わくわくおはなし会　クリスマススペシャル
日時：12 月 20 日　　土曜日　　10：30 から
場所：ベイタウン・コア講習室
予約不要　途中入場できます。
クリスマススペシャルで、わくわくするお話を用意しておまちして
います。
年齢制限はありません。絵本の好きな大人も子どももぜひきてね！
予約は不要です。読み手も募集中、見学大歓迎
ブログ更新中・見てね＊＊ http://waku.makusta.jp/ ＊＊
お問合せ先：井上　（043-211-0188）

　12 月のコア・イベント

　5・3 番街の間のイチョウがきれいに色づいてきました。ここ
に植えられているのはベイタウンの街開きの時からある木で、ベ
イタウンでは最も樹齢の長いイチョウになります。マンションの
影で日が当たらず色づき方も木によってまちまちですが、街が年
輪を重ねていくのと歩調を合わせてイチョウも年々紅葉が見事に
なります。

救急講座「AED を使ってみよう」
AED をあなたもぜひ１度体験してみませんか
日時：12 月 19 日（金）　午前 9：30 ～ 11：00
対象：成人
定員：先着 20 名
費用：なし
用意するもの：筆記用具
申し込み：12 月 2 日から　直接または電話で打瀬公民館まで
TEL：296-5100

公民館主催事業のお知らせ

　ベイタウンニュース年末の恒例行事、「新年年男年女撮影会」
を行います。2015 年の干支は「未」（ひつじ）です。たくさん
の方の参加をお待ちしています。
日時：2014 年 12 月 13 日（土）　午前 10：00 ～
場所：ベイタウン・コア　アトリウムに集合
当日雨の場合はコアのアトリウムにて撮影します。

ベイタウンニュース恒例　年男年女撮影会

ベイタウンの紅葉

ベイハーモニー　クリスマスコンサート

図書館のお知らせ
①わらべうたを楽しもう（毎月第 2 水曜日）
日時：12 月 10 日 ( 水 )　
午前 10:00 ～ 10:30  1・2 歳児と保護者
午前 10:40 ～ 11:10   0 歳児と保護者
場所：ベイタウン・コア　講習室
内容：体を動かしながら、わらべうたで遊びます。
当日、直接会場に来てください。

②冬の親子おはなし会　
日時：12 月 25 日 ( 木 )　
午後　3:30 ～ 4:00  3 歳児以上と保護者
午後　4:00 ～ 4:30  5 歳児以上と保護者、小学生
      　お子さんだけでも参加できます。  
場所：ベイタウン・コア　講習室
内容：3 歳～　　　：パネルシアターや絵本の読み聞かせ。
　　　5 歳～小学生：パネルシアターやおはなし（素話）。
　　　当日、直接会場に来てください。

③年末年始休館のお知らせ
　年内は 12 月 28 日 ( 日 ) まで開館します。
年明けは 1 月 4 日 ( 日 ) 午後 1 時から開館します。
詳細・問い合わせ：打瀬分館　TEL：272-4646

　生涯で大きな支出となる住宅ロー
ンはどこも同じではありません。長
期固定返済の場合、1000 万円を超え
る節約ケースも。これまで海浜幕張
エリアで 29 回もの相談会の実績を持
つ「ノア・ホーム・コンサルティン
グ（株）」では、専門アドバイザーが
多様な住宅ローンを中立公平な立場
から評価し、適切にアドバイス。相

談会は法人ならではのノウハウと信用、責任に基づき実施するので、約
8 割以上の方が【ローンの見直し・借換えを行い無駄な支出が押さえら
れました】と大好評です。

金利1%低下で5年間短縮 !
なんと！

住宅ローン
無料 個別相談会開催

第
30
回

いずれかの条件に当てはまる方
借り換えをお奨めします

ノア・ホーム・コンサルティング（株）

★現在 1.2%以上の金利
★金利上昇が気になる方
★返済期間残 15年以上
★月額返済を減らしたい方
★残高 1000万円以上
★段階金利が気になる方

300 回以上
の実績！ ☎03(3861)8631 平日の 10 時～20 時受付

ノア・ホーム・コンサルティング 検索

約720万円の節約 !
※借入額3,000万円、返済期間32年、
借換え費用差し引き後の場合

参加ご希望の方は必ずご予約下さい

千葉市幕張勤労市民プラザ

海浜幕張駅

幕張総合高校

幕張ベイタウン

京葉線　→至千葉方面

幕張勤労
市民プラザ

要予約

12/ 6 13：00～17：00( 土 )
12 / 7 17：00～21：00( 日 )

12 /20 13：00～17：00( 土 )
12 /13 17：00～21：00( 土 )

12 月 28日（土）寺子屋工作ランド

よく鳴る「でんでんだいこ」
日時：12 月 28 日　　第 4 土曜日　　9：30 ～ 11:30
場所：ベイタウン・コア工芸室
持ってくるもの：よく切れるはさみ、セロテープ
参加費：50 円（保険料）


